

Einstige Arbeitskameraden des Hochofenbetriebs Esch-Belval feierten Wiedersehen

Vom Hochofen in die „Béierhaascht“



Foto: Patr. K. Becker

33 ehemalige Arbeitskollegen des Hochofenbetriebs Esch-Belval hatten den Weg zu dem Treffen gefunden

BASCHARAGE - Alte Liebe rostet nicht: Zu ihrem schon 13. Konveniat trafen sich neulich die einstigen Arbeitskollegen des Hochofenbetriebs Esch-Belval.

Gefeiert wurde auf Einladung von Armand Conzemius im Restaurant „Béierhaascht“.

60 Einladungen waren verschickt worden, 33 Männer hat-

ten dankend angenommen. Und Arbeit macht durstig, auch noch nach der Rente: In der hauseigenen Brauerei der „Béierhaascht“ wurden die ehemaligen Kollegen

in die Braukunst eingeführt, anschließend ging es, um den Appetit anzuregen, in die Abteilung „Schinkenherstellung“, wo sie alle zusammen in die Geheimnisse

des Pökels von Rohschinken eingeweiht wurden.

Mit einem gemütlichen Abendessen ging der fröhliche Abend zu Ende.

P.B.